

**Niederschrift
über die
7. Sitzung des Jugendparlamentes
am 15.11.2016
im Raum Wicklow des Eichenzeller Schlösschens**

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr
Ende der Sitzung: 19:00 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt:

Pauline Auth
Nico Bohl
Josephine Dux
Lars Heil
Lea Heil
Maja Köhler
Anuschka Torschl
Seyda Yücel
Viktoria Wingenfeld

b) nicht stimmberechtigt:

Dieter Kolb, Bürgermeister
Edwin Balzter, Vorsitzender der
Gemeindevertretung
Edeltraud Reith, Beigeordnete des
Gemeindevorstands
Andreas Theilig, Jugendbetreuer
Rebecca Witzel, Schriftführerin

Abwesend waren:

Hannah Kollmann
Leon Kress
Antonia Vogel
Tobias Zans

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 08.11.2016, auf Dienstag, den 15.11.2016, um 18.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Durchführung der U18-Party
4. Anträge für das Investitionsprogramm
5. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

Erledigung der Tagesordnung:

zu 1

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Pauline Auth, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass das Jugendparlament beschlussfähig ist. Von 13 gewählten Vertreterinnen und Vertretern sind 9 erschienen.

zu 2

Einwände gegen die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung werden nicht erhoben.

zu 3

Die Vorsitzende Pauline Auth stellt ausführlich das Programm der U18-Party vor. Die Veranstaltung findet am Freitag, den 13.01.2017 ab 20 Uhr in der Jugendkulturfabrik statt.

zu 4

Die Anträge für das Investitionsprogramm wurden von den Antragstellern vorgestellt. Anuschka Torschl stellt einen Antrag für einen Barfußpfad im Wald zwischen Rothemann und Döllbach. Ebenfalls hat sie den Vorschlag eingebracht, den vorhandenen Abenteuerspielplatzes mit einem Wasserspielplatz zu erweitern und diesen dadurch attraktiver zu gestalten. Beide Vorschläge sollen mit der Ortsvorsteherin abgesprochen werden und auf Einigung in das Programm der Dorferneuerung Rothemann mitaufgenommen werden.

Maja Köhler stellt einen Antrag für einen Nachtbus, der am Wochenende die Jugendlichen nach Fulda oder auch in andere Gemeinden bringen soll. Aufgrund zu hoher Kosten und einer schwierigen Umsetzung ist dies nicht möglich. Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Edwin Balzter, fügt hinzu, dass die Gemeinde Eichenzell bereits solch ein Projekt durchgeführt hat, welches aufgrund zu geringer Inanspruchnahme wieder abgesetzt wurde.

Pauline Auth schlägt ein Mini-Fußballfeld, einen Grillplatz für Jugendliche und eine neue Kühlanlage für den Jugendraum in Welkers vor. Außerdem erinnert sie an die Erneuerung der Skateranlage und an die Dirt-Bike-Strecke auf der „alten“ B40 in Kerzell, die schon öfters im Gespräch war. Alle Vorschläge werden auf die Möglichkeit einer Durchsetzung geprüft.

zu 5

Nico Bohl regt an, dass die Ortsdurchfahrt Welkers zu oft mit erhöhter Geschwindigkeit durchfahren wird. Die Waltgerstr. soll in ca. 3-4 Jahren erneuert werden. Dabei sollen optische Geschwindigkeitsreduzierungen eingeplant werden.

Josephine Dux informiert über die kaputten Thermostate im Jugendraum Lütter, die von der Bauabteilung ausgewechselt werden sollen.

Herr Theilig berichtet über den Jugendraum Kerzell. Interessierte Jugendliche sollen mit Herrn Theilig Kontakt aufnehmen. Für den Jugendraum Kerzell stehen noch finanzielle Mittel zur Verfügung, die zur Renovierung genutzt werden können.

Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 10.01.2017 um 18.00 Uhr im Raum Wicklow des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Pauline Auth
Vorsitzende

gez. Rebecca Witzel
Schriftführerin